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2020年度全国浙商会长秘书长
工作会议在郑举行
王国生尹弘会见南存辉一行

扫码看视频新闻

发扬“敢想、敢闯、敢拼”精神
推动更多项目、企业落地郑州

全国工商联副主席、长三
角浙商联盟名誉理事长、正泰集
团董事长南存辉表示，郑州承东
启西、连南贯北，拥有交通区位、
人力资源集聚、内陆开放、产业
基础、市场腹地等诸多优势，发
展前景让人充满信心和期待。
当前，中部地区崛起、黄河流域
生态保护和高质量发展等重大
国家战略在郑州叠加，为广大浙
商走进郑州、投资兴业、成就事
业提供了广阔的舞台。广大浙
商将发扬“敢想、敢闯、敢拼”的
精神，发挥自身优势，推动更多
项目、更多企业在郑州落地生
根，积极参与郑州国家中心城市
建设，助力郑州在中部地区崛起
和黄河战略实施中谱写更加绚
丽的篇章。

把新理念、新技术放在郑州
先行先试

长三角浙商联盟理事长、
上海市浙江商会会长、上海均
瑶（集团）有限公司董事长王均
金说，不走动就不了解，不走动
机会就错过。这次来郑州，一

路走来一路看，郑州城市形象
变化很大，经济快速恢复正常
增长，发展态势蒸蒸日上，“控、
保、稳、进、抬、扛”六字要求符
合郑州发展实际，坚定了大家
来郑投资兴业的信心。郑州拥
有良好的区位条件，县（市）区
各具特色、各具活力，现在又把
最好的土地、最美的环境用来
发展产业、做强科创，真正符合
高质量发展要求。希望郑州能
够与长三角浙商联盟建立项目
对接推进常态机制，更好推动
项目落地郑州、尽快达产见
效。同时，均瑶将在航空、金
融、零售、健康、教育、新材料等
方面与郑州寻找结合点，把新
理念、新技术放在郑州先行先
试，为郑州国家中心城市建设
贡献自己的力量。

郑州是机遇之城、创新之
城、产业之城

长三角浙商联盟副理事长、
天能集团有限公司董事长张天
任说，来到郑州，深切感受到郑
州各级领导干部的真挚热情、人
民群众的主动厚道，营商环境良
好，尊重企业家的氛围浓厚。听
了郑州的介 绍，感受到了

郑州的大气蓬勃，体会到了郑州
的智慧未来，也更深切地感受到
了科技改变生活的神奇魅力，令
人震撼，大开眼界。这次活动是
一次难得的机会，对加强沟通交
流、促进了解具有重要意义。
郑州是古代商都、河南省会，是
机遇之城、创新之城、产业之
城，是引领中原、联通全国、对
接世界的内陆开放高地，有很
多商机，发展潜力巨大。在当前
以国内大循环为主、加快构建国
际国内双循环的大背景下，天能
集团非常看好中原地区的大市
场、大交通、大流通优势。期待
双方有更大更深入的合作，找到
合作共赢契合点，真正实现项目
早日落地。

郑州是一个充满活力、适合
年轻人创业的城市

上海大众公用事业（集团）
股份有限公司董事局主席杨国
平说，郑州是一个热闹的城市、
一个充满活力的城市，是年轻人
创业的城市，未来充满希望。考
察了高新区、郑东新区之后，感
觉郑州发展很快、城市很美丽，
自己非常看好河南、看好郑州，
希望能与郑州的企业开展合作、

共同发展。下一步，将在高科
技、环保、交通等方面寻求合作
机遇。在高科技方面，上海在芯
片、微电子领域有更多优势，河
南的资源优势也很突出，未来两
地的企业可以在高科技流域有
更多对接，开展更广阔的合作。
在污水处理等环保方面，这次已
经对接了一些项目，下一步将尽
快对接推进。同时，还希望与郑
州的企业在交通流域展开合作，
努力实现合作共赢。

在郑州投资兴业工作生活
是一件很美好的事情

浙江京优实业集团总裁许
晓琴说，此次知名浙商走进郑
州活动，为广大浙商走进郑州
投资兴业、成就事业提供了很
好的平台。郑州承东启西、连
南贯北，拥有交通区位优越、人
力资源集聚等诸多优势，发展前
景让人充满信心和期待。此次
考察也改变了自己对郑州的印
象，宽敞的马路、整洁的市容、精
致的绿化，令人眼前一亮、心旷
神怡。在这样的城市投资兴
业、工作生活，是一件很美好的
事情，非常期待接下来能够跟
郑州有更多合作。

知名浙商走进郑州

切身感受发展环境 坚定投资兴业信心
7月29日，2020年

度全国浙江商会会长、秘
书长工作会议暨知名浙
商走进郑州活动顺利举
办。这次活动对于深化
浙商企业家对河南、对郑
州的认识和了解，深化双
方合作交流，推动共同发
展具有重要意义。

参加活动的浙商企
业家纷纷表示，这次走进
郑州的机会十分难得，大
家能够深入了解郑州的
发展变化、城市环境，切
身体会郑州发展的大格
局、大气魄。通过这次
活动，更加坚定了浙商
企业深度参与郑州建
设、共享郑州发展机遇
的信心和决心，大家坚
信，双方务实合作定能
共创美好未来。
郑报全媒体记者
张昕 侯爱敏 赵柳影/文
马健/图

本报讯（河南日报记者 马涛
刘勰）7月 29日至 30日，2020年
度全国浙江商会会长、秘书长工
作会议暨知名浙商走进郑州活动
在郑举行。会议期间，省委书记
王国生、省长尹弘会见了全国工
商联副主席、长三角浙商联盟名
誉理事长、正泰集团董事长南存辉
等浙商企业家代表一行。

王国生代表省委、省政府对
南存辉一行表示欢迎，他说，河南
是人口大省、经济大省、新兴工业

大省，作为重要的综合交通枢纽
和商贸物流中心，建设了以郑州
为中心的航空运输中转和“米”字
形高速铁路网交通体系，形成了
陆上、海上、网上、空中“四条丝绸
之路”协同并进的开放新格局。
当前，全省上下正在深入贯彻落
实习近平总书记视察河南和在企
业家座谈会上的重要讲话精神，
紧紧抓住黄河流域生态保护和高
质量发展重大战略机遇，统筹推
进疫情防控和经济社会发展，全

力推动高质量发展，持续扩大高
水平开放，努力打造市场化、法治
化、国际化的一流营商环境，中原
大地正成为客商投资兴业的沃
土。希望进一步提升合作层次，
实现更高水平的互利共赢。

南存辉等浙商企业家代表
一致表示，河南区位优势明显，
市场潜力巨大，将以此次来豫为
契机，深入了解河南、融入河南，
在数字经济、智能制造、新能源、
现代物流等领域加强交流、深化

合作，为河南经济高质量发展作
出积极贡献。

据悉，参会的 150余位浙商
来自全国各地，在召开浙商年度
工作会议的同时，还深入到郑州
航空港区、经开区、高新区和郑东
新区等地进行实地考察，并与郑
州市党政领导班子座谈，就建立
长效沟通机制等进行深入交流。
活动期间，正泰集团与郑州市签
署了战略合作协议。

穆为民、徐立毅、何金平、

王新伟等出席相关活动。
牛卫国、张俊峰、宋书杰、

蒿铁群、万正峰、吴福民、史占勇
等分别参加活动。


